

## Méditation

### « Les immaculés, c'est nous ! »



Le jour de notre baptême, comme nous étions beaux ! Tout lumineux dans notre vêtement blanc !

La blancheur ne renvoie pas seulement à la pureté. Dans la Bible elle est le signe que quelque chose du ciel est en train d'arriver sur la terre. Être habillé de blanc, c'est entrer dans une vie nouvelle, activer en nous la dimension profonde de notre personne, celle qui nous relie à l'éternité.

Le début de la lettre aux Ephésiens que nous entendons aujourd'hui est un texte magnifique. Il nous rappelle que le projet de Dieu n'est pas seulement de nous rencontrer mais de nous transformer pour que nous devenions beaux comme lui, resplendissants de la lumière de son amour. Il nous a choisis depuis toujours, chacun et chacune, pour faire de nous ses enfants bien-aimés. Et pour cela, il nous donne son Fils et il nous remplit de son Esprit.

Regardons-nous au début de ce pèlerinage. Ne voyons-nous pas comme nous sommes beaux ? Cette beauté vient de ce qu'il y a de plus profond en nous. Elle est la marque de notre dignité d'enfants de Dieu.

**Olivier Bourion**



#### Un exercice :

Où que je sois, je décide comment j'organise mon pèlerinage cette semaine, pour vivre pleinement les propositions qui me sont faites.

